

**PERANCANGAN RETAIL FENTY BEAUTY BY RIHANNA DI
BALI**

Proposal Karya Tugas Akhir

**Diajukan untuk memenuhi Persyaratan Ujian Program Strata
Satu di program Studi Desain Interior**

Disusun oleh :

DWI ANGGUN LORENZIA

NRP : 1263073

(Program Studi Desain Interior)



**PROGRAM STUDI DESAIN INTERIOR
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2018

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan bimbingan-Nya, Penulis diberikan kesempatan untuk menyelesaikan penulisan laporan kerja tugas akhir yang berjudul “PERANCANGAN RETAIL FENTY BEAUTY BY RIHANNA DI BALI”. Penyusunan laporan tugas akhir ini disusun dengan tujuan untuk memenuhi syarat akademik mata kuliah tugas akhir yang wajib dilaksanakan dalam menempuh Program Studi Strata I Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam persiapan dan penyusunan laporan ini, Penulis telah banyak mendapat bantuan dan bimbingan serta dukungan yang berharga dari berbagai pihak. Tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak yang turut membantu dalam penyusunan karya tulis ini, Penulis tidak dapat menyelesaikan penyusunan laporan ini dengan baik dan tepat waktu. Maka daripada itu Saya ucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Irena V.G. Fajarto, S.T., M.Ecom, selaku Dekan Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
2. Bapak Erwin Ardianto Halim, S.Sn., MFA, selaku Ketua Jurusan Program Studi Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
3. Ibu Citra Amelia, S.Sn., M.F.A selaku pembimbing 1 mata kuliah Tugas Akhir.
4. Ibu Stella Sondang, S.Sn., M.M,selaku pembimbing 2 mata kuliah Tugas Akhir.

Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, Penulis menyadari banyaknya kekurangan dalam pengerjaan maupun penulisan sehingga laporan ini tidak dapat tersusun dengan baik tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang sudah membantu. Penulis berharap semoga laporan ini dapat berguna dan bermanfaat untuk menambah wawasan pembaca. Penulis menerima saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dalam penyempurnaan laporan tugas akhir ini. Atas perhatian Bapak / Ibu dan saudara-saudara sekalian, Penulis ucapkan terima kasih.

Bandung, 8 Januari 2019

Anggun Lorenzia